



令和4年4月7日 東京ゆりかご幼稚園



ご入園、ご進級、おめでとうございます



幼稚園生活をスタートされますお子さまの門出を、心よりお祝い申し上げます。自然豊かな環境でのびのびと元気に過ごし、心豊かに成長していくよう見守ってまいります。

在園生の方はまた一つお兄様、お姉様になりましたね。新しい友だちや先生と一緒に、様々なことに挑戦し、さらに充実した園生活となりますよう、見守ってまいります。

保護者の皆様には、どうぞご支援、ご協力を願い申し上げます。



芽吹き始めた森の木々



赤ちゃんを胸に抱き、
尻尾を布団代わりに…

自然と共に成長を

今年も森の木々は力強く鮮やかに芽吹きはじめました。その勇壮な景色にはしばし言葉を失います。森では、母ムササビの“スースー”が2匹の赤ちゃんを育てています。歴代の年長さんが作った巣箱の中、天敵であるテン、アオダイショウ、フクロウなどから赤ちゃんを守りながら懸命に育てています。

池や小川、棚田では、ヤマアカガエルやアズマヒキガエルの卵塊がオタマジャクシとなり、すくすくと生長しています。子ども達はその様子に心を動かし、瞳を輝かせながら関わろうとします。

春夏秋冬、ここには子ども達に経験して欲しいたくさんの「出会い」があります。そのほとんどが、自然の営みの中に起こるものです。一年を掛けて自然の流れに寄り添うように、ゆっくり、じっくり味わいながら、自然と共に成長していって欲しいと願っています。幼児期にしかできない、そしてゆりかご幼稚園でしかできない遊び、生活、豊かな体験をたっぷりさせてあげたいと思います。自然の力を借り、保護者の皆さんにお支えいただき、子ども達の日々の成長を見守ってまいります。

感染対策を行いながら充実した園生活を

新型コロナウィルスは感染者数も高止まりのため、気を緩めることができない状況が続いています。園では引き続き感染防止対策を行いながら、できるだけ充実した保育を行っていきたいと考えています。4月に予定している春の遠足については、屋外とは言え、密が避けられないことから、昨年同様、園児のみで行います。どうぞご理解をいただきますようお願い致します。

コロナ対応の詳細につきましては、別紙「新型コロナウィルスに関するガイドライン」「園関係者に新型コロナウィルス感染が判明した場合の対応について」でご確認下さい（Yurinet の「お知らせ」からもご覧になれます）。

「おうちえん」ドキュメンテーション

- お子様が遊び・生活・活動を通して成長する様子をご家庭と共有できるよう、Yurinet の連携機能（おうちえん）のドキュメンテーション（子どもの学びの姿を写真や動画を通して記録・紹介する手法）を使用しています。また、新機能（My おうちえん）が加わり、「マイページ」に、お子さまのクラスに関する内容だけが表示されようになりました（詳細は別紙参照）。

幼児期の終わりまでに育って欲しい10の姿

- 文科省の幼稚園教育要領では、【幼児期の終わりまでに育ってほしい『10の姿』】を示しています。これは小学校でも共有し、子どもたちが円滑に小学校へと移行できるようにしています。
【おうちえん（ドキュメンテーション）】でご覧頂く、子どもたちの姿から、どのような『10の姿』に繋がっているのか、是非照らし合わせてご覧ください。（10の姿は#タグ付けをしております）
- ①健康な心と体 ②自立心 ③協同性 ④道徳性・規範意識の芽生え ⑤社会生活とお関わり ⑥思考力の芽生え
⑦自然との関わり・生命尊重 ⑧数量や図形、標識や文字などの関心・感覚 ⑨言葉による伝え合い ⑩豊かな感性と表現